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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Stellenabbau im wissenschaftlichen Mittelbau 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie ist der derzeitige Planungsstand bzgl. der Umsetzung des angekündigten Abbaus 
von rund 80 Vollzeitäquivalenten im wissenschaftlichen Mittelbau der Universität? 
 

Nach welchen Kriterien wird von der Universität über Art und Umfang des 
konkreten Stellenabbaus entschieden und wie bewertet der Senat diese?  
 
Welche Konsequenzen sind nach Ansicht des Senats für Lehre und Forschung in 
qualitativer und quantitativer Hinsicht zu befürchten, sofern es tatsächlich zu 
einem Stellenabbau in dieser Größenordnung kommt? 
 
 

 
 

Susanne Grobien, Silke Salomon, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


